

Kultur | Klassik- und Jazzkonzert

Berührende Klänge



Atmosphärisch. Sänger Fabian Heynen, Panflötistin Sandra Pfammatter und Organistin Carmen Schneller bei ihrem Auftritt (von links).

FOTO ZVG

AUSSERBERG | Die Kulturkommission von Ausserberg lud am vergangenen Freitag zu einem Klassik- und Jazzkonzert in die Burgerstube.

Dort traten die Organistin Carmen Schneller, Sänger Fabian Heynen und die Panflötistin Sandra Pfammatter auf. Sie trugen verschiedene Lieder aus Klassik, Jazz und Chanson vor. An die 60 Leute lauschten bei

heimeliger Atmosphäre mit Glühwein und Dreikönigskuchen. Die berührend vorgetragenen Lieder «The Rose» und «Ladies in Lavender» stellten den musikalischen Höhepunkt des Konzertes dar. Regula Heynen trug zwischen den Liedern ihre eigens verfassten Texte passend zur Winterzeit und zum Dreikönigstag vor. Ein rundum schöner Anlass für die Dorfbewohner von Ausserberg mit stimmungsvoller Musik. | **wb**